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▲ 左より仲道秋也さん、伊藤研司さん、室井千宗さん

エコキャップでリサイクル活動　　　　　

■キャップ回収贈呈式
　3月 6日（木）に東峰学園において、ペットボトルキャップの引渡し式
を行いました。キャップの収集は、産学官の共同研究プロジェクトとして
県内の小中学校 11校で先行実施された「リサイクルの見える化実験」の
一環として、小学部の皆さんに昨年７月から取り組んでもらっていました。
今回の引渡しでは環境委員会主導のもと集めてもらった 45kg ものキャッ
プと引き換えに、参加記念品としてリサイクルキャップで作られたえんぴ
つキャップやクリアフォルダなどが手渡されました。自分たちで集めてき
たキャップが目に見える形で戻ってくることに子どもたちは感動している
様子でした。なお、今回の取り組みで約 140kg 分の CO2 が削減できたと
いうことです。（杉の木 10本分／年の削減効果）

今年は 3名入隊します    　　　　　　　　

■自衛隊入隊者激励会
　3月19日（水）宝珠山基幹集落センターにおいて、自衛
隊入隊者激励会が行われました。
　今年は、宝珠山栗松地区の伊藤研司さん、板屋地区の
室井千宗さん、東福井地区の仲道秋也さんの3名が入隊さ
れます。防衛大臣のメッセージや激励の言葉を受け、伊藤
研司さんが入隊予定者代表として入隊への強い意志と抱負
を述べました。
　これから厳しい教養訓練等はじまりますが、健康に留意
され頑張って下さい。

練習の成果を発表しました　　　　　　　　　

■東峰村文化協会発表会
　3月 16日（日）いずみ館において第９回文化協会発表会が行われました。
当日は、アクロスレインボーコンサート（和洋楽器アンサンブル）も併せて開催され、約１時間
ではありましたが、来場されたみなさん一同に、和と洋のきれいな音色に魅了されました。
　発表会では、大正琴こだま会を皮切りに演奏、合唱、剣舞、舞踊や神楽など幅広い演目の披露
とフラダンス、杷木相撲甚句会の特別出演を迎え、また施設内ではお呈茶、木工塾、公民館学級
や東峰学園からの出品もあるなど盛りだくさんの内容でした。最後は筑前米つき唄、そして餅く
ばりで閉幕となりました。会員はこの発表会に向け、日々の練習を重ねております。

　各サークルとも
会員を募集してお
ります。気軽にお
声掛け下さい、お
待ちしてます！
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　福岡県庁から参りま
した堺裕之です。東峰
村のことは知らないこ
とばかりですが、一日
も早く村に溶け込み、
村の発展に貢献すべく、
精一杯頑張っていきた
いと考えております。

よろしくお願いします 　　　　　

■新しい顔　紹介

■赴任者紹介～東峰学園～

■副村長 ■診療所
　今春より、東峰村立診
療所に赴任いたしました
平野晋資と申します。
　若輩者ではございます
が内科疾患を中心に村民
の方々の健康をお守りで
きるよう精進してまいり
ます。よろしくお願いし
ます。

■役場　宝珠山庁舎
　住民福祉課総合窓口配
属になりました内藤有紀
と申します。
　分からないことばかり
ですが、村民の皆さんと
の触れ合いを大切にしな
がら一生懸命頑張ってい
きたいと思います。よろ
しくお願いします。

　東峰村役場で働くこと
になりました福島彰隆と
言います。
　今後、企画振興課の仕
事をさせていただきなが
ら、多くのことを学び東
峰村のために頑張ってい
きたいと思いますので、
よろしくお願いします。

　　　　　　　　小学部 　　　　　　　　中学部

松澤　文人　校長 退職 河内　広行　先生 浮羽中へ

若林　久芳　副校長 退職 高藤　広和　先生 兵庫教育大学大学院へ

佐々木彰子　先生 三輪小へ 中嶋　倫子　先生 附属久留米中へ

櫻井憲一郎　先生 東小田小へ 船越　亮　　先生 うきは市へ

許山　智子　先生 退職（育児） 宮 麻梨子　先生 久留米市へ
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【離任された先生方】　子ども達の為にご尽力いただきありがとうございました。

中垣優衣 先生

野寄繁樹 先生

池田優 先生

築山真由美先生
（主幹教諭昇任）

青山久美 先生

東野正美校長

米倉典子教頭

奈須啓二副校長
　　（昇任）

田中美穂 先生

井上雅子 先生

■■


